

ABSTRAK

Salsabila Erita: Pengaruh Utang Klaim dan Utang Reasuransi terhadap Laba Bersih pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah Periode 2011-2021.

Pihak perusahaan asuransi memerlukan sejumlah dana untuk membayar utang, yakni *utang klaim* dan *utang reasuransi*. Utang berpengaruh negatif terhadap laba perusahaan, karena semakin besar penggunaan utang maka akan semakin besar kewajiban perusahaan tersebut.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui 1) Untuk mengetahui pengaruh utang klaim secara parsial terhadap laba bersih; 2) Untuk mengetahui pengaruh utang reasuransi secara parsial terhadap laba bersih; 3) Untuk mengetahui pengaruh utang klaim dan utang reasuransi secara simultan terhadap laba bersih.

Kerangka Berpikir dalam penelitian ini adalah menyatakan bahwa ketika terjadi peningkatan utang klaim dan utang reasuransi, maka laba bersih perusahaan akan menurun, sebaliknya ketika utang klaim dan utang reasuransi mengalami penurunan, maka laba bersih perusahaan akan naik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deksriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang diperoleh yakni *Financial Report* PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah Indonesia Perode 2011-2021 yang dipublikasi melalui *website* www.prudential.co.id. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis kuantitatif berupa regresi linier, uji korelasi, koefisien determinasi, dan uji hipotesis berupa Uji t dan Uji F.

Merujuk pada perolehan analisis serta pengujian statistik akan data yang telah dikaji; 1) Utang Klaim (X1) secara parsial terbukti berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih (Y) dilihat dari hubungan antara Utang Klaim Terhadap Laba Bersih adalah sebesar 94,98%. 2) Utang Reasuransi (X2) secara parsial terbukti berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih (Y) dilihat dari hubungan antara Utang Reasuransi Terhadap Laba Bersih adalah sebesar 92,2% 3) Utang Klaim (X1) dan Utang Reasuransi (X2) secara simultan terbukti berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih (Y) dilihat dari hubungan antara Utang Klaim dan Utang Reasuransi terhadap Laba Bersih adalah sebesar 92,4%.

Kata Kunci : Utang Klaim, Utang Reasuransi, dan Laba Bersih.